

Badische Zeitung

Das Binokular als Kindermagnet bei der Pflanzentauschbörse



Von **Enya Steinbrecher**

Mo, 23. April 2018

Denzlingen

Ob Zucchini, Tomaten oder Peperoni – Gartenliebhaber sind in Denzlingen noch immer fündig geworden und schätzen die Angebots- und Informationsvielfalt.



Auf dem Platz vor dem Heimethues trafen sich am Samstag große und kleine Pflanzenfreunde.

Foto: Steinbrecher

DENZLINGEN. Schon zum vierten Mal fand die Pflanzentauschbörse in Denzlingen statt. Organisatoren waren neben dem Ortsverein der Grünen der Nabu, der Heimat- und Geschichtsverein, der Schwarzwaldverein sowie der Kreisverband Emmendingen für Obstbau, Garten und Landschaft und der BUND. Von 12 bis 16 Uhr konnten Pflanzen- und Gartenfreunde nicht nur untereinander fachsimpeln und ihre Pflanzen tauschen, sondern sich auch an den verschiedenen Ständen bezüglich Umwelt- und Naturschutz informieren.

Neben den Ausstellern der vergangenen Jahre war auch ein Neuzugang dabei. Das Team des Waldkindergartens Denzlingen traf sich am Samstagnachmittag mit den anderen Gartenliebhabern vor dem Heimethues Denzlingen, um benötigte Gewächse für die Neubepflanzung des Kindergartens einzutauschen. Anne-Kathrin Uehlin-Mick, die Leiterin des Kindergartens freut sich, dass auch einige engagierte Kinder an diesem

Nachmittag dabei waren. "Die Kinder sollen etwas von der Natur um sich herum mitbekommen", so Uehlin-Mick. Mit einem bunt bepflanzten Kindergarten möchte man Futter- und Nistplätze für Insekten bieten und so die Kinder für ihre Umwelt sowie die Artenvielfalt sensibilisieren. "Die meisten benötigten Pflanzen haben wir hier bekommen." Am Stand des Nabu hatten die Kinder des Waldkindergartens und andere junge Besucher das erste Mal die Möglichkeit, die kennengelernten Pflanzen und Insekten mit Hilfe eines Binokulars genauer unter die Lupe zu nehmen. Der Nabu bot den kleinen Gärtnern außerdem die Möglichkeit, Samenbomben zu basteln und diese mit nach Hause zu nehmen: Die aus verschiedenen Samen bestehenden Kugeln können im Garten eingepflanzt und beim Wachsen beobachtet werden.

Auch Erwachsene hatten die Gelegenheit, sich über Nisthilfen für Vögel und Insekten zu informieren. "Unser Angebot wird seit vier Jahren immer sehr gut angenommen", sagt Kreisvorsitzender Martin Neub. "Vor allem das Binokular ist dieses Jahr ein Kindermagnet."

Dass sich auf der Pflanzentauschbörse auch Freundschaften bilden, zeigen Elisabeth Vindrici und Susanne Moser. Sie haben sich bereits im vergangenen Jahr hier kennengelernt und besuchen auch andere Tauschbörsen. "Wir sind unsere Pflanzen hier schnell losgeworden", so Elisabeth Vindrici. Für ihren Garten war sie auf der Suche nach Zucchini, Tomaten und Peperoni. "Bisher sind wir jedes Jahr fündig geworden."

Ressort: [Denzlingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 23. April 2018:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).
